

ABSTRAK

Rani Fitri Andela. 16058115/2016. PELAKSANAAN FUNGSI SOSIALISASI TERHADAP ANAK USIA DINI DALAM KELUARGA PETANI (Studi Keluarga Petani Karet di Desa Sukajaya Kecamatan Bayung Lencir Kabupaten Musi Banyuasin). Skripsi. Program Studi Pendidikan Sosiologi. Jurusan Sosiologi Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Padang. 2022.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh orang tua yang bekerja penuh waktu sehingga interaksi sosial orang tua dengan anak menjadi terganggu. Akibatnya fungsi keluarga menjadi tidak terlaksana secara maksimal. Padahal pada anak usia dini yang merupakan masa *golden age* idelanya orang tua harus memberikan perhatian yang lebih kepada anak.

Teori relevan yang peneliti gunakan dalam penelitian ini adalah teori interaksionisme simbolik oleh George Herbert Mead. Mead mengatakan bahwa diri berkembang melalui tahap-tahap yaitu, tahap persiapan (*Preparatory stage*), tahap meniru (*Play stage*), tahap bertindak (*Game stage*), dan tahap generalisasi (*Generalizing stage*). Metode penelitian yang digunakan adalah metode analisis deskriptif (kualitatif) dengan tipe penelitian yaitu studi kasus. Teknik pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan reduksi data, penyajian data, dan kesimpulan. Keabsahan data dilakukan dengan triangulasi data.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa fungsi sosialisasi yang dilaksanakan oleh orang tua petani terhadap anaknya yang berusia dini adalah pertama dengan mengajak anak untuk melakukan pekerjaan rumah bersama-sama di mulai dari melakukan hal-hal kecil yaitu merapikan mainan, meletakkan sandal ketempatnya dan meletakkan piring ke rak piring. Kedua adalah dengan memberikan nasihat kepada anak hal ini dilakukan saat anak sedang berselihi dengan saudaranya orang tua mengajarkan anak bagaimana cara menyelesaikan masalah dan menasehati dengan cara memarahi anak saat anak tidak mau pergi mengaji. Ketiga adalah memberikan hukuman kepada anak agar anak memiliki efek jera saat melakukan kesalahan, hukuman yang diberikan orang tua berupa kekerasan fisik maupun kekerasan verbal.

Kata Kunci: Fungsi Sosialisasi, Keluarga Petani, Orang Tua dan Anak Usia Dini.